
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 27.06.2001 

 
öffentlich 
Top 2 Eingeladen sind Vertreter der Deutschen Bahn AG - zur Inbetriebnahme der 

Ampelanlage Bahnhof Drewitz 
 
 

 
Herr Lohrenz gibt zusammenfassend den derzeitigen Stand der Vorbereitung der Inbetrieb-
nahme der Ampelanlage am Bahnhof Drewitz zur Kenntnis. Die letzte Kreuzungsvereinbarung 
der Deutschen Bahn AG wurde der Stadt mit der Information übergeben, dass der Baubeginn 
für September 2001 geplant sei. Die Bauzeit wird ca. 2 Monate betragen. Die Deutsche Bahn 
AG ist der Einladung zur Hauptausschusssitzung nicht gefolgt; hat aber Gesprächsbereitschaft 
signalisiert. Herr Dr. Scharfenberg schlägt vor, die Deutsche Bahn erneut einzuladen. Herr 
Lohrenz ergänzt diesen Vorschlag mit der Bitte, der Vorlage eines detaillierten Bauablauf seit-
ens der Deutschen Bahn AG.  
Es wird Einigung dahingehend erzielt, dass zur Sitzung des Hauptausschusses am 11.07.2001 
eine erneute Einladung an die Deutsche Bahn AG, ergeht, verbunden mit der Bitte, den detail-
lierten Bauablauf vorzulegen. 
 
 
 

 


